



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

**Neuer Förderverein „Freunde der Tafel Neustadt-Haßloch“
Bürgermeister unterstützen Spendenaufruf**

Haßloch, den 16.12.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

immer mehr Kunden, immer weniger Lebensmittelspenden: Die Tafel Neustadt-Haßloch hat es nicht leicht. Noch immer müssen die Einrichtungen in Neustadt und Haßloch Bedürftige abweisen, da ein Aufnahmestopp herrscht. Der Grund: Es gibt nicht genügend Lebensmittelspenden, um den Bedarf zu decken. Aus diesem Grund wurde auf Initiative der Gimmeldinger Ortsvorsteherin Claudia Albrecht der Förderverein „Freunde der Tafel Neustadt-Haßloch“ gegründet. „Als Förderverein dürfen wir für die Tafel bedarfsgerecht Lebensmittel einkaufen und somit aushelfen, wenn die Lebensmittelspenden nicht ausreichen“, so Albrecht. Die Tafel selbst kann das entsprechend ihrer Leitlinien nicht. „Daher ist der Förderverein eine große Stütze, um sicherzustellen, dass alle Tafelkunden auch bei Engpässen entsprechend versorgt werden können“, so der neue Vorsitzende Jean-Claude Finck.

Die Bürgermeister aus Haßloch, Böhl-Iggelheim und der Verbandsgemeinde Deidesheim begrüßen die Gründung des Fördervereins. „Nicht nur Menschen aus Neustadt und Haßloch besuchen die örtlichen Tafelläden, sondern auch Bürgerinnen und Bürger aus umliegenden Gemeinden gehören zum Kundenstamm. Daher ist es uns ein Anliegen für den neugegründeten Förderverein zu werben, und somit auf die wertvolle Arbeit der Tafel aufmerksam zu machen“, so die drei Verwaltungschefs Tobias Meyer, Peter Christ und Peter Lubenau.

Ziel des Fördervereins ist, Menschen zu überzeugen, monatlich einen kleinen Betrag zu spenden. Wenn sich 5.000 Menschen finden, die pro Monat lediglich einen Euro geben, könne man nach Aussage der Vorsitzenden Claudia Albrecht schon viel bewirken. Das sei eine monatlich kalkulierbare Summe, mit der der Verein bedarfsgerecht Lebensmittel kaufen und der Tafel übergeben kann.

Der Förderverein hat ein Spendenkonto bei der Sparkasse Rhein-Haardt eingerichtet (IBAN: DE60 5465 1240 0005 9518 35). Bei Fragen steht die Vorsitzende Claudia Albrecht telefonisch unter 0174-3002 854 oder per Mail an info@claudiaalbrecht.de zur Verfügung.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377